
SuperCamera di Commercio, il
presidente  Agen  a  Siracusa:
"territorio complesso, ma io
sono ottimista"
Prima giornata siracusana per Piero Agen, il neo presidente
della  Camera  di  Commercio  del  SudEst,  il  super-ente  nato
dall’accorpamento di Catania, Siracusa e Ragusa. Nella prima
parte della mattinata, il presidente Agen ha incontrato i
dipendenti della ex Camera di Commercio di Siracusa, poi il
sindaco Garozzo e quindi il prefetto Castaldo.
Non poteva mancare, tra gli incontri istituzionali, anche un
passaggio ad FM ITALIA. Ed ecco cosa ha detto il presidente
Piero Agen.
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